

ICT、SNS、今度はDX? またまた分からない言葉...

『デジタル改革』って、なに? 生活はどう変わるの?

今号のテーマです

新型コロナで起こったこと



環境の変化	教育現場にタブレット	定額給付金とマイナンバー	在宅勤務とテレワーク
	子供の在宅学習 自宅にwifiがない	10万円支給の遅れ カードがない	会社PC持ち出し× 自宅PCがない

～今回をきっかけに気がついたこと～

『日本は世界の最先端でなく遅れている』

『デジタル改革』の実行



仕事するぞ



デジタル庁設置

- ・業務を全面見直し効率化
- ・無駄を排除し時間削減

実現するぞ



新しい生活様式

- ・あればいいな!を現実に
- ・シンプル簡単確実な行政

・法整備と明確な価値基準
・ジヨウホウを活用する
・キカイを使いこなす

数年後の生活

空いた時間、産まれた費用で
自分の好きなこと・やりたいことが、もっと出来る!



コラム： 区⇄民の情報を伝える・伝わる 「DX (digital transformation)と行政改革」

デジタル改革が進むと『情報伝達』分野が大きく変化します。ITとICTの違いである、“C”=communication、コミュニケーションの部分は区民と行政、さらには区役所と区議会の対等な関係性を今後構築してゆく上での、大きな要素です。

困りごと、悩みごとの相談は、もっと近く・易しく。

重要な区政情報は「伝える」でなく「伝わる」へ。

現状、伝わっていない大事な情報が双方向で多すぎます。お手元のスマホのLINEはこれを劇的に改善できる一つです。まず右のQRコードから、LINEで近況を伝えませんか?



【坂本あずまお公式LINE】